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投资者关系活动

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 □其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

公司 2021年度业绩说明会采用网络远程的方式举行，面向全体投

资者 

时间 2022年 5 月 6 日 15：00－17：00 

地点 全景网“投资者关系互动平台” 

上市公司接待人

员姓名 

董事长杨耀光、总经理梁伟明、董事会秘书伍颂颖、财务总监周

柳珠、独立董事谭文晖、证券事务代表彭丽杉 

投资者关系活动

主要内容介绍 

公司管理层回答问题情况： 

1、公司有没重组收购等事宜 

董事长杨耀光答：公司目前持续密切关注国内的并购重组机会，

积极进行优质并购标的储备与筛选，如有重大事项均会按照相关

规定及时披露，感谢您的关注。 

2、贵公司，能否及时回复小股东在平台的问题，每次大半年都没

有看到董秘回复股民的问题 

董事长杨耀光答：本公司一向重视投资者关系工作，能及时回复

投资者的相关问题，最近一次回复是 2022 年 4 月 25 日，请上有

关网站浏览，谢谢 

3、希望公司有所作为 

董事长杨耀光答：谢谢您的关注，本公司管理团队将勤勉尽责，

努力工作，推动公司经营业绩良好发展。 



4、贵司手上的现金流是否充裕，昨天公告的 6000 万投资款是否

收不回来了，目前还有没有有可能收不回来的投资？ 

总经理梁伟明答：公司现金能满足生产经营需要，6000万投资款

重庆信托公司正在履行催收职责，目前没发现其他投资收不回来

的情况。 

5、作为佛山企业跌跌不休 

财务总监周柳珠答：股票价格变化不仅受公司经营环境、财务状

况、经营业绩等因素的影响，同时还受到国际国内政治、宏观经

济、行业状况、股票供求关系等因素的影响，敬请广大投资者谨

慎决策，注意投资风险。 

6、6000万理财产品打水漂了吗 

财务总监周柳珠答：根据重庆信托公司临时公告：“为保障本信托

计划项下债权安全，维护受益人利益，我公司将积极履行受托人

职责，继续做好以下工作:1、密切关注债务人担保人的还款能力

及履约情况，积极督促债务人、担保人还款，如债务人、担保人

经营及财务状况严重恶化，及时采取法律手段。2、积极对接信托

计划项下资产的意向收购方，以尽快回收资金压降风险敞口为目

标，通过市场化的方式逐步处置资产。3、积极寻求与其他机构采

取包括但不限于债权转让等方式进行合作。” 

7、公司会不会 ST 

董事长杨耀光答：您好!公司生产经营活动正常，根据相关规则，

目前不存在导致 ST风险。 

8、李源不就是减持 

财务总监周柳珠答：李源于 2021 年 11 月预披露了减持计划，截

止目前未有减持。 

9、公司业绩下滑严重，请问公司有什么应对措施 



财务总监周柳珠答：公司已密切关注新能源车辆检测标准的制定，

做好相关的技术储备，及时提供新能源车辆安全检测设备；另外，

环境监测产品销量逐歩提升，随着国家生态文明建设思想的深入

贯彻及“双碳”背景下，环境监测产品需求将进一步释放，环境

监测产品的销量有望得到提升。公司加强内部管理，落实开源节

流，努力提升产品竞争力。 

10、公司股价已经腰斩再腰斩，然而大股东却一而再再而三的减

持，是否管理层都不看好公司未来的发展，对公司的业绩下滑也

无可奈何？ 

总经理梁伟明答：自 2022年以来大股东没有减持。 

11、公司是否属于夕阳产业了，一季度营业额只有两千多万，未

来是否有产品能够打开市场，提升业绩 

董事长杨耀光答：公司已密切关注新能源车辆检测标准的制定，

做好相关的技术储备，及时提供新能源车辆安全检测设备；另外，

环境监测产品已产生一定的销量，随着国家生态文明建设思想的

深入贯彻及“双碳”背景下，环境监测产品需求将进一步释放，

环境监测产品的销量有望得到提升。 

12、请问，作为一家“专精特新”企业，贵公司除了验车系列的

产品，是否还开发相关于“碳中和”系列的产品？如果有，那打

算什么时候能投放市场呢？如果仅仅还是停留在原产品的生产，

那现在随着新能源车的普及，这个行业差不多步入“夕阳”了，

贵公司的股价跌跌不休，业绩越来越差，实在让股民看不到未来

了！ 

董事长杨耀光答：“碳中和”系列的产品，如 CEMS 监测产品，其

可连续监测烟气中的二氧化硫、氮氧化物、一氧化碳、二氧化碳

等排放物。公司目前在一氧化碳、二氧化碳等检测方面已具备技

术储备，未来将结合碳达峰和碳中和的相关政策与标准不断升级



研发，目前我公司相关产正在参与由国家相关机构组织的现场试

验。 

据公安部统计，2021年中国新能源汽车保有量占汽车保有量

的 2.60%，就目前市场来看，中国新能源汽车保有量占汽车保有

量的比例虽逐年攀升，但总体来说，新能源汽车市场占有率仍较

少，短期来看新能源车仍是无法取代燃油车的，燃油汽车在相当

长的时间内会持续发展。由于目前新能源汽车的年审与普通汽油

车是一致的，目前新能源汽车年审仅需要检测安全性能，我们的

设备也适用于新能源车。 

13、贵司在环境检测、新能源汽车安全等新进入领域是否有成形

的销售网络，市场竞争力如何，核心竞争力在哪里?对于政府相关

领域的政策出台是否做好方案准备、销售网络维护及生产计划? 

总经理梁伟明答：上述项目已形成销售网络。公司的核心竞争力

在于全面掌握了产品核心技术，代替了进口采购件，同时相对于

购买关键部件进行组装生产的竞争对手而言，具有成本优势。并

且能够在最短时间内向客户提供更好的标准化、专业化的售后技

术支持和服务。 

    由于目前新能源汽车的年审与普通汽油车是一致的，我们已

经有相关技术储备，后续公司将紧跟国家管理部门相关政策要求

推出相应的检测设备。 

14、贵公司，营业额暴跌，2022年一季度只有两千多万，相当于

停摆的状态，公司目前的业务是否还能支撑公司生存，今年有什

么具体措施来提振公司的业绩，未来的发展方向以及主要的产品

是什么？ 

董秘伍颂颖答：机动车检测行业在“放管服”的政策出台后，对

检测设备整体行业冲击较大，公司将持续提升产品的性价比，主

动加强产品的售前售后服务工作，致力成为国内汽车检测产品“全

套化”的优质供应商；其次，公司已密切关注新能源车辆检测标



准的制定，做好相关的技术储备，及时提供新能源车辆安全检测

设备；最后，环境监测产品已产生一定的销量，随着国家生态文

明建设思想的深入贯彻及“双碳”背景下，环境监测产品需求将

进一步释放，环境监测产品的销量有望得到提升。 

 


